

## Limoux. Dix ans d'actions et 2,7 millions d'€ de travaux

Publié le 02/05/2014 à 03:48

### Aménagement hydraulique



Le Syndicat mixte pour l'aménagement hydraulique de la Haute-Vallée de l'Aude est installé. Le président Pierre Bardiès a été réélu dans ses fonctions pour la période 2014-2020. Les vice-présidents élus sont : Pierre Durand (Limoux), Marcel Martinez (Axat), Francis Savy (Mazuby), Pierre Castel (Quillan) et Alain Costes (Courmanel). Les membres du bureau syndical élus sont : Dominique Andrieu (Castelreng), Christian Aragou (Le Bousquet), Jacques Galy (Lapradelle Puilaurens), Philippe Andrieu (Cépie), David Fernandez (Campagne sur Aude), Joël Sanchez (Belvèze du Razès), Jean-Michel Michez (Belvis), Francis Magdalou (Rouze), Gérard Bertelli (Villebazy), une place

a été réservée pour un délégué de la communauté de communes du Capcir. Le territoire du Smah s'étend de l'amont de l'Aude sur la commune des Angles (P.O) à l'aval jusqu'à Pomas en englobant les bassins versants du Capcir, du Donezan, du plateau de Sault, du Razès et du Lauquet. Au total 119 communes adhèrent au syndicat. Depuis 2004, 250 kms de linéaire de rivières (500 kms de berges) ont été restaurés sur l'Aude non domaniale et les affluents du fleuve. En 10 ans concrètement, le Smah a engagé 2,7 millions d'€ TTC en études et travaux. Autofinancement à hauteur de 451 000 €, le reste des investissements (2,3 millions d'€) a été subventionné par l'Europe, l'agence de l'Eau, la région, le conseil général et l'Etat.

*La Dépêche du Midi*